**PERIÓDICO** 

PÁGINA

**FFCHA** 

17-12-24

SECCIÓN



NOTI**GAPE.COM** 

**LEGISLATIVO** 

## Confrontación entre Monreal y Adán Augusto tiene que resolverse: Sheinbaum



Ante la disputa entre los líderes de Morena en la Cámara de Senadores y de Diputados, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, respectivamente, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo insistió en que ambos deben de resolver el malentendido que tuvieron, pero aseguró que hay unidad en el partido.

"Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación, y este malentendido que tuvieron que tienen que resolver y no puede ser un tema de recursos, aunque sea que lleve a una discusión", argumentó la mandataria mexicana en la conferencia matutina de Palacio Nacional

"Entonces se va a resolver (la disputa entre ambos coordinadores), hay unidad en el movimiento", puntualizó.

La jefa del Ejecutivo federal instó a que si hay algo que denunciar existen las vías correspondientes para hacerlo, por lo que no se necesita hacer de esta disputa un asunto público.

"Si tiene algo que denunciar, pues que se denuncien, hay las vías, no se necesita que sea un asunto público. Los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación". puntualizó.

Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, protagonizó un "choque" con el diputado Ricardo Monreal respecto a presuntas irregularidades en contratos de la Cámara Alta.

López Hernández presentó denuncias por un monto de 150 millones de pesos ante la Fiscalía General de la República, Función Pública y la Auditoría Superior de la Federación.

https://www.notigape.com/confrontacion-entre-monreal-y-adan-augusto-tiene-que-resolversesheinbaum/277573